

# ARTRAVEL

**Le meilleur des Alpes**



**CHALETS ET HÔTELS D'EXCEPTION**

**L'actualité luxe et montagne**

# Cosy et convivial



Le Chalet Althéa à Samoëns jouit d'une vue imprenable sur les montagnes. Zoom sur cette somptueuse réalisation contemporaine, conçue par le constructeur de chalets de luxe Chalets Bayrou.

Texte : Charlie Leclerc  
Photos : © Pierre Masclaux





---

***“ À l’intérieur, place est faite à une décoration contemporaine, à des tonalités neutres, à de belles matières – bois, verre, métal et laine –, avec une harmonie de tissus orchestrée par L’Atelier des Frères. ”***

---

Entre Genève et Chamonix, Samoëns profite d’une belle situation et d’un environnement de rêve, avec des vues inouïes sur les Alpes, sur l’Aiguille de Criou... Le Mont Blanc s’offre même aux amateurs de glisse qui s’aventurent sur ce domaine skiable. Pittoresque, ce village est une destination prisée par les familles. Et c’est précisément ce contexte qui a séduit les propriétaires du Chalet Althéa, associant tradition et modernité. Pour bâtir leur projet, ils ont fait appel à Chalets Bayrou, un constructeur de chalets de luxe basé à Briançon, avec des antennes à Megève et à Lutry en Suisse. Dirigée par Anne Bayrou, associée avec Guillaume Lebigot, l’entreprise familiale possède un vrai savoir-faire depuis 1860, date de la création de la société par Ferdinand Bayrou, véhiculé par nombre de compagnons. Elle se démarque par la qualité et le charme de ses réalisations où elle crée des lieux de vie sur mesure à l’image de la personnalité de chaque client. Son autre singularité, c’est son système

constructif. Il mélange la technique du poteau-poutre et de l’ossature bois, ce qui permet d’obtenir de belles charpentes apparentes. Sur trois niveaux et 210 m<sup>2</sup>, le chalet Althéa, pouvant accueillir douze personnes, épouse les codes de l’architecture alpine avec son bois de mélèze des Alpes du Sud et son soubassement en pierre. Il compte cependant de larges ouvertures vitrées qui le placent davantage dans l’ère actuelle, et autorisent la lumière naturelle à pénétrer généreusement les espaces. À l’intérieur, place est faite à une décoration contemporaine, à des tonalités neutres, à de belles matières – bois, verre, métal et laine –, avec une harmonie de tissus orchestrée par L’Atelier des Frères. Le chalet, entièrement équipé en domotique, dispose de quatre chambres aménagées comme des suites, d’un espace de jeux, de détente avec spa et sauna, d’une cave à vin et d’une vaste pièce de vie ouverte, logeant salon, salle à manger et cuisine. Dans cette dernière, la cheminée panoramique en verre, signée Piros, focalise les attentions.

Elle donne d’un côté dans le salon, de l’autre, dans la suite parentale. Pour le meubler et le décorer, de belles marques ont été sélectionnées, à l’image de Riva1920 pour la table de séjour, salon et tabourets, de Alki pour les chaises, de la filature Arpin pour les canapés, rideaux, voilages et coussins), de Angel des Montagnes pour le linge de lit et l’art de la table, de Bocci, Ledeur, Brokis, etc. pour les luminaires... Le chalet Althéa, bénéficiant de somptueux panoramas sur les cimes enneigées, demeure résolument chaleureux et permet à la famille de profiter pleinement de la montagne et de ses plaisirs.

[www.chaletsbayrou.com](http://www.chaletsbayrou.com)